
Protokollauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Stepenitztal 
vom 10.12.2019

Top 4 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 22.10.2019

Herr Wartmann bemängelt, dass auf S. 5 des Protokoll zur Stellungnahme als Nach-
bargemeinde zu Windeignungsgebieten kein Abstimmungsergebnis erscheint.
Antwort BM: Prüfung wird veranlasst.

Außerdem bittet Herr Wartmann um eine Begründung, warum die Gemeinde jetzt 
negativ zu WKA eingestellt ist.
Herr Koth erklärt, dass der Abstand zur Wohnbebauung nach Papenhusen jetzt nur 
noch 800 m beträgt. Deshalb wird eine weitere Verdichtung der Anlagen abgelehnt.

Die Gemeindevertretung bestätigt mehrheitlich (11 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 1 
Stimmenthaltung) das Protokoll der letzten Sitzung der Gemeindevertretung von 
22.10.19 mit der o. a. Ergänzung.  

     

     


